SUNRISE 3学年だより

先日、沖縄臨海教室に行ってきました。初日や2日目こそ雨が降ってしまいましたが、3日目からは天気に恵ま れ、青く美しい海と澄み渡った空を見ることができましたね。あの光景は、きっとあなた達に大きな感動を与えて くれたことでしょう。

さて、今回の沖縄臨海教室は、皆さんにとって文理に入学してから初めてとなる宿泊研修でした。長い時間をク ラスメートと過ごすことになり、自分の考えが通らない場面が多くあったことでしょう。他者と寝食を共にするだ けでなく、感染防止による圧迫もあり、集団生活を送ることは少なからず負担になっていたはずです。だからこそ、 一人ひとりが相手のことを考え理解し、与えられた環境で生活することが重要だったのです。つまりは、学年目標 の「全てを認め、受け入れる」が求められていたのです。

平和学習では、平和祈念資料館やひめゆり平和祈念資料館に行き、目をふさぎたくなるような写真や資料を見学 し、現地だからこそ感じることができる生々しい戦争の悲惨さを体感することができました。平和祈念堂では語り 部の方から戦争に関わる沖縄の歴史や、宮城喜久子さんをはじめとした体験者の方の壮絶な人生を聞くことができ、 改めて戦争について考えさせられました。戦争でどれだけ多くの人が絶望させられたか、今回の平和学習で知るこ とができたでしょう。普段はリゾート地としてしか見られない沖縄ですが、実際には辛く、悲しい過去があったこ とを、私たちは忘れてはいけません。そして、今回学習した戦争の凄惨さや平和のありがたさについて次の世代に 伝えていくことが、あなた達の使命だと考えます。今回の臨海教室で得たことを、決して忘れないでください。

保護者の皆様、沖縄での研修旅行で、各々が自発的に行動する姿を多分に見ることができました。この研修旅行 を通してまたひとつ成長した彼らは、社会に向かっても大きく前進することができたかと思います。ご協力、本当 にありがとうございました。

3 学年主任・1 組担任: 湯田 大輔

6月

7月

14 日 (火) ~16 (木) 授業参観

15 日(水)午前:月曜時間割

午後:生徒対象進路が イダンス (希望者)

≪ガイダンス出席者は昼食必要≫

17 日 (金) 放課後: 漢字検定(第1回)(15 時~16 時)

22 日 (水) 午前: 体育(台東リバーサイド)

25 日 (土) 公開授業日

午前:木曜時間割

午後:選択科目 B

27日(月)公開授業日代休

| 29 日(水)午前:体育(千代田区立スポーツセンター)

1日(金)午前:通信制中間試験対策授業

午後: 選択科目 B

3日(日)英檢2次試験

4日(月)午前:通信制中間試験対策授業

午後:選択科目 A

5日(火)午前:通信制中間試験対策授業

午後:選択科目 A

6日(水)午前:通信制中間試験対策授業

≪昼食必要なし≫

7日(木)1~3時限目:大掃除 4時限目:LHR

放課後:パソコン検定(第1回)

8 日 (金) 1~3 時限目: LHR 4 時限目: 学年集会

11日(月)~12日(火)通信制中間試験

(大智学園川内村本校)

25 日 (月) ~29 日 (金) 夏期講習

※上記の予定は、新型コロナウイルスの状況によって変更になる可能性があります。

臨海教室では、普段東京では味わえない時間を過ごし、様々なことを感じ取 良い機会になりまし たね。雨の日もありましたが、沖縄特有の気候や自然を肌で感じ、マリンスポーツを体験できたこと は素敵な思い出になったことでしょう。ただ、やはり皆の心に最も深く響いたのはと日目の平和学習 だと思います。戦争の悲惨さを目の当たりにし、平和であることがいかに素晴らしいことなのか、実 感することができたはずです。今回の研修旅行の経験を、ぜひ今後の人生に起かしていって下さい。 夏からは気持ち新たに、進路活動を頑張っていきましょう。

副主任:増茂 俊樹

臨海教室は、初めての、宿泊を伴った集団行動をする機会になりましたね。朝から晩まで共に行動 し、普段はできないような思い出を作ることができたかと思います。一方で、皆で生活する難しさも 感じることがあったのではないでしょうか。常に周囲を気遣い、仲間に合わせた行動をすることは、 簡<mark>単にできることではありません。しかし皆さんは、それを最終日まで立派にやり通すことができ</mark>ま した。この経験を自信にし、これから決まる進路先での新たな生活でも、是非活かしていってくださ いね。

2組担任:原 萌子

臨海教室は、皆さんにとって、挑戦の機会になったのではないでしょうか。文理に入学してから初 めての宿泊行事をしたこと、飛行機に乗ったこと、平和学習をしたことなど、たくさんの体験をしま した。それらに不安な気持ちを抱いていた人もいたかとは思いますが、今振り返ると、とても良い経 験に、そして思い出になっているのではないでしょうか。これから進路活動が本格化してきます。不 安な気持ちに負けず、真剣に進路活動に取り組むことで得られる経験は、今回の旅行と同じように、 とても素晴らしいものになります。精一杯頑張りましょう。

3組担任:田辺 駿樹

臨海教室は高校生になって、初めての宿泊行事でしたね。今思い返してみると、皆さんの様々な表 情を見ることができた3泊4日となりました。特に、2日目の平和学習では、真剣な姿勢で1日を過 ご<mark>すことができ</mark>ていました。その反面、3日目のマリンスポーツは、皆思う存分楽<mark>しむこと</mark>ができて <mark>いたと思います。</mark>その場に適した態度を取ること、メリハリをつけることで、後の<mark>達成感が変</mark>わって き<mark>ます。今後の生活においても、集中する時間と力を抜いて休む時間をはっきりさせ、有意義な時間</mark> <mark>を過ごしていってく</mark>ださい。

4組担任:小林 由佳

臨海教室で皆さんは多くの経験を積むことが出来ました。宿泊行事に行ったことや平和学習で戦争の 悲惨さと平和の尊さを学んだこと、マリンスポーツに挑戦したこと、シーサー作りをしたことなどたく さんの思い出を作れたと思います。さらに、沖縄独自の文化に触れて、視野が広がり、自分自身を見つ め直すきっかけになったことでしょう。今回の宿泊で得た経験を残りの学校生活でどう活かしていくか しっかりと考え、普段の学校生活や行事、進路活動を通してさらなる成長に繋げていきましょう。

副担任:バトラー マイケル